

Funcionarios de Seremi de Salud sufrieron agresión mientras fiscalizaban humos visibles

EN PADRE LAS CASAS. *Insultos de vecinos y transeúntes, persecución vehicular a funcionarios que se desplazaban a pie y lanzamiento de huevos al vehículo institucional.*

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Desde la Seremi de Salud denunciaron que un equipo de fiscalizadores de la Autoridad Sanitaria sufrió agresiones el pasado viernes 11 de julio en la comuna de Padre Las Casas, mientras realizaban fiscalizaciones de humos visibles como parte de la Gestión de Episodios Críticos del Plan de Descontaminación Atmosférica para Temuco y Padre Las Casas.

INSULTOS Y HUEVOS

Junto con condenar lo sucedido, desde la Seremi de Salud informaron que estos hechos ocurrieron en la Villa Las Azaleas IV, donde alrededor de las 20 horas se registró una negación sistemática a colaborar en la fiscalización, insultos de vecinos y transeúntes, persecución vehicular a funcionarios que se desplazaban a pie y lanzamiento de huevos al vehículo institucional.

Desde la Seremi de Salud informaron que todos los antecedentes serán puestos a disposición del Ministerio Público hoy. Asimismo, se cursarán los sumarios sanitarios y las multas correspondientes a quienes se opusieron a la fiscalización; mientras que, en coordinación con la Delegación Presidencial Regional, la Seremi de Seguridad y Carabineros, se dispondrá de apoyo de la fuerza pública para



AGENCIAS

HOY SE PONDRÁN TODOS LOS ANTECEDENTES DE LO SUCEDIDO A DISPOSICIÓN DEL MINISTERIO PÚBLICO.

“Hacemos un llamado amplio a respetar y valorar su trabajo en cada uno de los espacios en donde se desempeñan y denunciar cualquier tipo de violencia que ponga en riesgo su seguridad”

Andrés Cuyul,
 seremi de Salud

garantizar la seguridad de nuestros funcionarios, tal como lo estipula el artículo 8 del Código Sanitario.

“Como Ministerio de Salud, condenamos enérgicamente toda agresión a nuestros funcionarios de salud y hacemos

un amplio llamado a toda la comunidad regional a respetar y apoyar la labor del personal sanitario en todas las funciones y espacios de desempeño, así como a denunciar cualquier tipo de agresión contra quienes trabajan por la salud de nuestra población regional”, informaron desde la Seremi de Salud.

El seremi de Salud Andrés Cuyul dijo que como seremi condenan enérgicamente los “los hechos de violencia e insultos que afectaron a un equipo de fiscalización de aire y evaluación ambiental de la Autoridad Sanitaria”.

La autoridad explicó que estas fiscalizaciones se realizan en terreno durante las jornadas de alerta, preemergencia

y emergencia ambiental “y su labor es clave para reducir la exposición a material particulado fino que impacta directamente en la salud de la población”.

LLAMADO

“Como Ministerio de Salud condenamos con fuerza cualquier tipo de agresión hacia nuestros funcionarios. Ellos y ellas cumplen una labor fundamental que es la de cuidar la salud de todas las personas es por eso que hacemos un llamado amplio a respetar y valorar su trabajo en cada uno de los espacios en donde se desempeñan y denunciar cualquier tipo de violencia que ponga en riesgo su seguridad”, finalizó Cuyul. ☞